

地区広報

はづ

No. 21

羽津地区市民センター
羽津地区社会福祉協議会

平成3年3月25日



羽津は安全なまちのはづ!?

交通事故は本人だけでなく家庭の
崩壊にもつながる悲惨なものです。

お互いにルールを守って交通災害を無くしましょう。

羽津地区人口 総数14,417人 男7,322人 女7,095人 世帯数4,753世帯 (H. 3. 2末現在)



以前のゴミ置場

～同じ場所です。比べて下さい～



きれいになったゴミ置場

やれば出来るこです!

ごみの分別収集については、ごみ出し三原則が守られず、どの地区でも悩みの種となつており、市民の皆さんの一層のモラル向上が望まれています。

羽津地区でも例外ではなく、自治会によつてはうまく管理されているところもある反面、そうでないところが多いのが実態です。

この問題について先般地区広報第二十号で皆さんに協力を訴えましたところ、たまたま、ある自治会では早速組長会議を招集され、ごみの分別収集の改善策について話し合つて対策をとら

それまではいつも埋立・再生の粗大ごみが山積して、羽津地区の中でも代表的な集積状態の悪い場所でしたが、自治会長さんを始め役員そして町内の皆さんとの協力で、今では本当にきれいに管理されており以前の面影は全くありません。

まさに「ヒヨーショージョー」を差し上げたい気持ちです。

他の自治会でも、ごみの問題でお悩みのところは、一度皆さんで話し合っていただければご理解とご協力が得られるのではないかでしょ

日本人初の宇宙飛行士、秋山豊
「やつぱり地球は青かった」と表現しています。水の惑星と呼ばれる地球は、その四分の三が水に覆われています。そんな青い地球環境を次世代までずっと守っていきたいと考えます。

羽津地区では、身近なところから環境を守ろうと、今後浄化槽を設置する場合、合併処理浄化槽の設置を推し進めていくこととなりました。これまでの単独浄化槽は、トイレのし尿だけを処理するものでしたら、合併処理浄化槽は、台

私の青春時代は、支那事変大東亜戦争という昭和の初期から日本の針路の帰結として局、敗戦を迎えた年代でした。海軍に志願して幾度かの戦に参加し、死は覚悟の上でしがいま、その当時を一層懷し思い起しております。

昭和十九年、太平洋戦争がます熾烈化し制海空権を失つた日本海軍は、最後の決戦場としてレイテ沖海戦に賭け、戦艦「大和」「武藏」をはじめ第七戦隊の重巡洋艦群などで最強の艦隊編成で

望を感じたことでしょうか。その間、力尽きた戦友が目前で一人また一人、両手を合わせて「おつ母さん！」と絶叫しながら波間に消えていった姿が今も瞼から離れません。ただ気力だけで家族のことなど考えながら頑張りました末、幸い僚艦「沖波」の救助艇から投下されたロープに掴まつた瞬間、意識を失なつてしましました。そして乗員千二百名中、生存者二百名の中に残ることができました。



(26才のとき)

私の昭和――

死線を越えて

大宮町 山本 秀夫

望を感じたことでしょうか。その間、力尽きた戦友が目前で一人また一人、両手を合わせて「お母さん！」と絶叫しながら波間に消えていった姿が今も瞼から離れません。ただ氣力だけで家族のことなど考えながら頑張りました末、幸い僚艦「沖波」の救助艇から投下されたロープに掴まつた瞬間、意識を失なつてしましました。そして



(二) 羽津地区一斉清掃と環境問題について

センターで市長を囲んでの地区交流懇談会が開催されました。市側から、市長以下関係役職者、地区からは、森連合会長のほか、自治会長及び各種団体役員が出席して、地区が抱える諸問題について、活発な意見の交換が行われました。

市長を囲む

地区交流懇談会

十一

羽津地区 市民センター

(一)青少年の健全化を妨げるカラオケボックスの廃止について
青少協会長 須藤 啓一

なく、県の青少年健全育成条例にも違反していない。福岡県下における中学生のアルコール中毒による死亡事件等の問題から、県下事業者による防犯協会の設立や自己規制、県の行政指導等により健全化への努力がなされている。市としても、少年センター・警察署等と連絡を取りながら巡回指導を行なう一方、他県の条例等を参考にしつつ、県当局に青少年健

市民モラルの低下に対する啓蒙啓発活動は、一朝一夕になるものではなく、今後ともあらゆる機会を通じ、「ゴミ出し三原則」の徹底を

乳パック回収運動への協力等を通じ、地球環境保護への積極的取組みを考えてほしい。

A dark, narrow waterway or canal with debris floating on the surface, bordered by dense vegetation and a stone wall on the right.

(三)商品の過剰包装を廃し、ゴミを減量しよう。

羽津婦人会会長 坪井 妙子

現在、消費者が買い物をする場合、過剰包装によるゴミを買つていることが少なくない。それも埋立てゴミが多く地球環境保護の観点から、業者に過剰包装をなくすよう指導してほしい。又、そうした商品を買わないような消費者教育を徹底してほしい。

再生ゴミについて、常設の「リサイクルバンク」を設置してほしい。生ゴミ対策として、堆肥によ機肥料作りの補助金の支出、生

(三)商品の過剰包装を廃し、ゴミを減量しよう。

